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番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
８６ ３月４日 ３月１８日 メール 観光振興課 

提案内容 

●水木しげる生誕祭の内容について 

①３月７日（日）の水木しげる生誕祭で水木しげる作品の発表はありますか。 

 

②水木しげる生誕祭でアニメの放送や映画の公開発表があれば、そのキャストのトー

クショーなどを来年の生誕祭やそれ以外でのイベントで、生で開催していただくこ

とはできますか。 

 

回答内容  

①既にご承知のことと思いますが、３月７日のオンライン配信「生誕９９年水木しげ

る生誕祭」で「水木しげる生誕１００周年記念４大プロジェクト」として、悪魔く

んの再アニメ化やゲゲゲの鬼太郎（第 6期）の映画化などが発表されました。 

 

②ご提案のイベント及び開催方法などについては、今後の参考といたします。 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
８７ ３月４日 ３月２２日 

４月２１日 郵送 都市整備課 
管理課 

提案内容 

●水木しげるロードの樹木について 

①全ての水木ロードの街路樹は植える時に、大穴を掘り、根が横に張らないようにシ

ートで囲い込み、地面より 40→50cm下に根元を埋め込んであります。なぎさ会館

前のもみの大木は 1.5m位下に下げてあり枯れました。本町の薬局前の山桃が枯れ

て、植え替えた月桂樹も枯れそうになっております。他にも枯れた木が 20本ある

と思います。全ての木を植え替える必要があります。  
②水木ロードは外国人も再び訪日時に、花の木を植えた方が喜ばれると思います。 

 

●台場公園の女性用トイレの注意書きについて 

見にくいと思いますので、場所を変更したほうが良いと思います。 

ゴミ入れは蓋を取って、良くなったと思います。 

 

●弥生緑地トイレについて 

弥生公園の男性用、朝 6時 30分頃巡回 2/26（金）3/1（月）2/22（月）詰まり、 
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 同じ人と思いますが、異物（タバコの吸いガラ）なども投入かと思います。 

 

回答内容  

〇水木しげるロードの樹木について 

①水木ロードの植樹も３年を迎え植生樹木も多数あり、初期の段階で枯れた樹木の中

には移植木、病虫害により枯れた樹木もありましたが、現在は枯れた樹木の植え直

しも終えておりますので、しばらく観察したいと思います。 

 

②花の木の植樹については、貴重なご意見を参考にさせて頂きたいと思います。 

 

〇台場公園の女性用トイレの注意書きについて 

台場公園女性用トイレの注意書きにつきましては、少し高い位置に貼り直しました。 

 

〇弥生緑地トイレについて 

弥生公園男性用トイレの詰まりにつきましては、直接の原因が異物投入によるもので

あると断定することはできませんが、トイレットペーパー以外の紙をトイレに流さな

いように促す注意書きを 3月 1日付けで掲示しています。 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
８８ ３月８日 ３月１８日 メール 観光振興課 

提案内容 

●水木しげる生誕祭の内容について 

①今年の水木しげる生誕祭で、映画ゲゲゲの鬼太郎や悪魔くんの新作アニメ制作が 

発表されたので、それに関連したキャストトークショーなどのイベントを境港市と 

東京都調布市で開催していただけないか。 

 

②来年の水木しげる生誕祭はオンラインではなく、生で開催してもらえないか。 

 

回答内容  

①ご提案のイベントにつきましては、今後の参考といたします。 

 

②来年３月に開催予定の水木しげる生誕祭の開催方法等については、現時点では未定 

です。 
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番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
８９ ３月１０日 ３月２６日 メール 健康推進課 

提案内容 

●新型コロナ対策について  コロナ禍の中、市内事業所では県外から数名が携帯電話のイベントに来ていますが、
この時期どうでしょうか？県内の人材活用はできないでしょうか？ 

その方達はどうやって境港に入られどこに宿泊し、夜外食などに出られるのが市民と

して不安です。 

 

回答内容  

鳥取県では、「体調に不安があるときは往来を控える」との基本的な方針のもと、緊

急事態宣言対象地域からの来県者には、「来県後 14 日間は会食を控える。マスクの着

用など基本的な感染症対策を徹底する。」などを呼びかけています。また、緊急事態宣

言が解除された地域からの来県者には、慎重な行動を求めるとともに、「混雑した場所

での食事を控える。体調に、少しでも違和感があれば出歩かず、受診相談センター等に

相談する。」などの呼びかけを行っていますが、来県のお断りまでは行っておりません。 

宿泊所や飲食店を利用されている点が不安とのことですが、鳥取県では感染対策のガ

イドラインを作成し、このガイドラインに基づく感染対策を実施する事業所を認証・登

録する制度を設けています。 

本市では、宿泊施設や飲食店をはじめ多くの事業所が鳥取県から認証・登録を受けて

います。  感染拡大の防止には、お一人おひとりがマスクの着用やこまめな換気、三密を避ける
等の基本的な対策を徹底していただくことが最も重要と考えておりますので、引き続

き注意喚起に努めてまいります。 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
９０ ３月１１日 ３月１８日 メール 観光振興課 

提案内容 

●水木しげる記念館について 

水木しげる記念館の建て替え時期は決定したのですか？ 

 

回答内容  

水木しげる記念館の建て替え時期について、現時点では未定です。 

なお、令和４年３月には、新しい記念館の施設の概要や建て替え時期など、基本的な

考え方を定める予定にしています。 
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番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
９１ ３月２６日 ３月３１日 メール 水産商工課 

提案内容 

●企業誘致について 

市内で買い物やイベント利用した後にご飯が食べられる場所が少ないので、チェーン

店のファミリーレストランや回転すし店を誘致して欲しい。 

 

回答内容  

境港市内には全国チェーンのファミリーレストランや回転すし店はございませんが、

家族で利用いただける地元のレストランや回転すし店がございます。 

本市ではこうした市内飲食店を知っていただくきっかけづくりとして、昨年６月より

テイクアウトや配達を行う市内飲食店を紹介する「さかえめし」を市ホームページに掲

載しています。また、全市民を対象に、昨年 6 月と本年３月「ふるさと応援地域振興

券」を配布したところ、「これまで利用したことのなかった市内飲食店を利用するきっ

かけになった。」といった声をいただいております。 

本市といたしましては、新たにファミリーレストランや回転すし店などを誘致する考

えはございませんが、「ふるさと応援地域振興券」や 6月まで延長された「Ｇｏ Tｏ Ｅ

ａｔ」をご活用いただきながら、是非市内飲食店をご利用いただければ幸いです。 

 

「さかえめし」http://www.sakaiminato.net/c817/topics2/v546/c111/ 

「ＧｏＴｏＥａｔ（境港市内登録店）」 

https://tottori-gotoeat.jp/?s=&area%5B%5D=%E5%A2%83%E6%B8%AF%E5%B8%82 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
９２ ３月２９日 ４月９日 メール 収税課 

提案内容 

●キャッシュレス化について 

国策でキャッシュレス化を推進しているが、境港市でも進める予定はありますか。 

病院などのキャッシュレス化導入に対して行政から支援策など検討していますか。 

税金等の支払いもキャッシュレスになりませんか。 

マイナンバーカードを作りましたが、キャッシュレスでの支払いになりませんか。 

 

回答内容  

コロナ禍でたいへんな中、貴重なご意見ありがとうございます。 

境港市では本年４月から、市税のほか学校給食費や下水道使用料等の料金について、

コンビニエンスストアでの支払いやスマートフォンでの決済を開始いたしました。今

後、お手元に届きますバーコード付きの納付書で、これらの決済方法をご利用いただけ
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ます。  住民票等の交付手数料につきましては、この度の決済方法はご利用いただけません
が、交付手数料等のスマートフォン決済を実施している県内の自治体がございますの

で、利用状況等を検証し、本市キャッシュレス化の推進を検討してまいります。  キャッシュレス化に対する行政支援につきまして、市独自にはございませんが、昨年
度まで国によるキャッシュレス化導入経費の一部補助制度があったことから、所管す

る経済産業省と連携し、境港商工会議所会員、観光地である水木しげるロード振興会の

加盟各店を対象に説明会等周知を図り、市内事業者のキャッシュレス化の普及に努め

ております。  市内医療機関については、済生会境港総合病院でクレジットカードでの支払いが可
能となっているほか、一部個人医院ではスマートフォン決済が導入されています。 

 


